
 

 

数理学院学工组（简报） 

简报字﹝2019﹞10 号 

数理学院学工组召开工作例会 

7 月 10日下午，数理学院学工组工作例会在教学综合楼

A1516会议室召开。院党委副书记徐超主持会议，院学工组全体

辅导员参加会议。 

黄恬恬作专题报告，就新媒体宣传中心下一步的工作安排，

谈了自己的思考和建议。会议围绕报告内容进行了讨论，同意下

学期新媒体宣传中心围绕“老师好”“心之所向”两个活动主题

进行工作布局。 

会议讨论通过了《数学与物理学院兼职辅导员选聘与管理办

法（试行）》，明确了开学初兼职辅导员选聘的相关工作安排。 

各位辅导员结合 2019年需落实的十个方面工作，汇报了本

学期的工作进展情况。会议认为，从总体上来看，各项工作推进

力度不错，基本实现了多点开花和齐头并进，在文化建设、制度

建设等方面的推进力度还比较大。但也存在部分工作有布置无落

实的情况。会议明确，要进一步强化执行力建设，说到做到，不

放空炮，按照工作计划，把握工作节奏，确保工作任务落地落实。

今年是数理学工的内部建设年，是打好各项工作基础的关键之年，

要切实摆正心态，不功利不浮躁，按照“一年打基础、两年上台



阶、三年见成效”的布局，扎扎实实走好自己的路。会议强调：

一是要坚持不懈地干好小事。学工组的工作非常具体，只有踏踏

实实、认认真真地把每一件小事做好，整体的工作才会不断上台

阶。二是要努力把平凡的工作做得与别人不一样。即使最平凡的

工作，只要真正投入的去做，去思考去研究，就会有新的发现、

新的创造和新的收获。三是要把可能发光发亮的事情做好。一个

人一生当中所做的事情，能被别人记住的不多，但只要我们把可

能发亮的事情尽可能地做好，使其闪闪发光，哪怕只有一件事情，

都可能照亮自己很长的时间，甚至是自己的一生。会议明确，各

位辅导员在 7月底将本学期个人工作总结通过媒体平台统一进

行发布，向各学生组织和全院同学通报个人工作情况。 

会议对辅导员工作分工进行了部分调整，待下学期初兼职辅

导员选聘工作完成后，再向各学生组织和全院同学公布分工调整

情况。 
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